

17.Dezember Leo und das Dromedar



„Hallo, lieber Halbbruder!“ Ja, wir sind uns schon ziemlich ähnlich – das Dromedar und ich. Nur einen Höcker mehr habe ich dann doch zu bieten. Wenn jemand auf mir droben sitzt und reitet, dann ist das doch schon ein bisschen bequemer!

Obwohl hochmütig oder eigensinnig - wie man uns gelegentlich bezeichnet -, das sind wir wirklich nicht! Vielmehr freue ich mich, wenn auch Du entdeckst, dass wir demütig und gehorsam sind und man sich daher voll auf uns verlassen kann – das ist doch Einiges wert!

Das wusste auch die Königin von Saba (1 Könige 10,2), die mit einem sehr großen Gefolge auf dem Weg war, aber wer hat das Wertvollste tragen dürfen – also Edelsteine und Gold -, natürlich wir Kamele und auch das Dromedar!

Leider steht nichts davon in der Bibel, aber ich verrate Dir ein Geheimnis: Nicht auf dem Esel, dem Ochsen oder dem Pferd hat Jesus seine erste Runde gedreht, sondern auf mir, denn Maria und Josef haben gemeint, dass ich ja bereits geübt sei im Transport von ganz wertvoller Fracht. Das werde ich auch nie vergessen!

Hast Du schon einmal etwas ganz Wertvolles von einem Ort zum anderen transportieren dürfen?